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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 27.04.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Andreas Scholtyssek (CDU-Fraktion) zur 

Verunreinigung durch Tauben am Hauptbahnhof 
  
 
Der Geh- und Radweg unter den Bahnhofsbrücken ist zunehmend durch Taubenkot 
verunreinigt. 
  
 

1. Was unternimmt die Stadtverwaltung um diese Verunreinigungen kurzfristig zu 
beseitigen? 
 

2. Was unternimmt die Stadtverwaltung um - in Abstimmung mit der Deutschen 
Bahn - die Ursache des Brütens in den Brückenlagern zu beseitigen? 
 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Stadtrat 
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